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ブ
ラ
ッ
ク
バ
イ
ト
を
防
ご
う
！ 

 

日
本
共
産
党
は
参
議
院
で
ブ
ラ
ッ
ク
企
業
規

制
法
案
を
提
案
し
て
い
ま
す
。 

 

バ
イ
ト
で
あ

っ
て
も
、
働
く
者
と
し
て
の
権

利
が
あ
り
ま
す
。
意
外
と
知
ら
れ
て
な
い
と
思

い
ま
す
の
で
、
こ
こ
で
紹
介
し
て
お
き
た
い
と

思
い
ま
す
。 

 

労
働
法
を
賢
く
知

っ
て 

 
 

 

学
生
生
活
を
守
ろ
う
！ 

◆

「そ
の
シ
フ
ト
変
更
は
困
り
ま
す
。
で
き
ま

せ
ん
」
と
ハ

ッ
キ
リ
言
お
う
。
→

「シ
フ
ト
の

穴
埋
め
は
自
分
で
探
せ
」
は
違
法
。
代
わ
り
を

見
つ
け
る
の
は
雇
い
主
の
責
任
で
す
。 

◆
深
夜
勤
務
が
25

％
割
増
し
に
な

っ
て
い
る

か
、
チ

ェ
ッ
ク
し
よ
う
→
１
日
８
時
間
超
え
て

働
い
た
分
は
残
業
、
午
後
１
０
時
か
ら
午
前
５

時
ま
で
の
深
夜
勤
務
に
は
２
５
％
以
上
の
割
り

増
賃
金
が
支
払
わ
れ
る
。 

◆

「辞
め
な
さ
い
」

「ミ
ス
は
弁
償
」

「い
き

な
り
解
雇
」

・
・
・

『す

べ
て
禁

じ
手
』
→

「皿
を
割

っ
た
ら
弁
償
」

「辞
め
た
い
と
申
し

出
た
の
に
、
理
由
を

つ
け
て
辞
め
さ
せ
な
い
」

「い
き
な
り
解
雇
す
る
」
な
ど
は
す
べ
て
違
法

で
す
。 

◆

「分
単
位
ま
で
給
与
計
算
し
て
く
だ
さ
い
」

と
主
張
し
よ
う
→

「１
５
分
以
内
の
残
業
は
切

り
捨
て
」
は
違
法
で
す
。
掃
除
や
引
継
ぎ
、
着

替
え
、
報
告
書
の
作
成
な
ど
に
か
か
っ
た
時
間

も
賃
金
が
発
生

し
ま
す
。 
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つぶやき ：北区の市営住宅について 
予算委員会で、都市計画局に対して質問しました。北区には

楽只と鷹峯に市営住宅がありますが、老朽化が進み、空き部

屋が多くあるのに、新規の募集をしていません。今回せっか

くある515件の住宅を190件なくしてしまい、楽只にまとめて

しまう計画です。したがって、鷹峯団地は壊して、民間に売

却するというのです。市民の大切な財産を民間に売却してし

まう問題と、一般公募で市営住宅に入れる仕組みが強化され

ると思っていましたが、現在入居している方のみの入居しか

保証しないということは問題です。北区の市営住宅を守るよ

う声をあげていきたいと思います。 

来年度予算議会 

    「本会議で代表質問しました」 
◆老人医療費助成制度の拡充を 
 65歳からの医療費負担を1割にする制度を2割に改悪する

ことに対して、1割に留めるよう質問しましたが、予算上

到底無理とやる気のない答弁でした。 

◆介護保険制度について 
 介護保険料の値上げは高齢者の暮らしを圧迫することを

示し、値上げはやめることと、介護報酬の改悪で事業者が

経営難や廃業に追い込まれる。実態調査をし対策を取るよ

うに求めましたが、全国統一の制度であり、利用料の負担

増はお願いする。国において調査もして報酬は決められた

ので、廃業などは起きないと答弁しました。認識の甘さに

あきれる答弁です。 

◆敬老乗車証の見直しは中止せよ！ 
 1万6900筆も今のままの制度を継続してほしい。宝物の

ように大切に使っているなど、切実な声を紹介し、一回乗

る毎に100円程度の負担をするという改悪はやめるように

求めました。慎重に検討していくと答弁がありました。 

◆生活保護制度改悪の影響について 
 7月から住宅扶助費の値

下げが計画されていること

について、居住環境の悪化

が懸念される。国のいいな

りでなく、独自の対策を求

めました。 

◆少人数教育の実現を 
 少人数教育はいじめの防

止対策や教職員の健康を守

るためにも重要であり、安

倍首相も国会で、35人学級

の実現に向けて努力すると

いう答弁も行ったことを紹介し、早期実現を求めました。 

◆賀茂川上流の環境と美しい北山の景観保全を 

すすめよ！ 
 現在、雲ケ畑地域には、産

業廃棄物施設は許可が取り消

されありません。今後も作ら

せないことと囲みのトタン塀

なども改善すべきとパネルを

掲げ質問しました。 

⇒（塚本副市長）市街化調整

区域であり、産業廃棄物処理

施設は、今後設置を許可する

ことはない。自ら排出する産業廃棄物の一時保管は届け出

の義務や保管基準が定められており、遵守されるようパト

ロールを強化するとともに、囲いやトタン塀も含め景観に

配慮するよう設置者に強く求める。上村組の廃棄物は全て

撤去するよう指導し、撤去がすすんでいる。また、違反建

築物についても是正指導に応じる姿勢だ。引き続き指導・

監視を継続する。賀茂川上流の違反建築物は一斉立ち入り

指導で命令や代執行など厳しい姿勢で臨む。府にも責任を

果たして頂くよう申し入れ、環境と景観の総合的な保全に

取り組むと答弁がありました。 


